

Mme Dominique Ouattara, aux jeunes filles, lors de l'inauguration de la salle multimédia :

« L'important taux de grossesses précoces dans nos écoles est une menace pour l'avenir de la femme dans notre Pays »

La Première Dame a offert, le samedi 04 Mai 2013 à Man, une salle multimédia aux jeunes filles du collège «Dominique Ouattara» de Man. A cette occasion, elle a invité les jeunes filles faire passer leurs études avant tout. Lire son discours.

Mes chères filles, c'est un bonheur pour moi de vous retrouver aujourd'hui, tout juste un an après ma dernière visite pour l'inauguration de votre collège, le collège des jeunes filles Dominique OUATTARA de Man. Nous avons alors, eu droit à une belle cérémonie, dont je garde de bons souvenirs.

Aujourd'hui encore, votre accueil ; votre enthousiasme et votre joie de vivre me comblent de joie et me font passer des moments fort agréables. Je vous en remercie.

Recevez également les salutations de votre papa, mon cher époux, le Président Alassane OUATTARA qui m'a demandé de vous embrasser bien fort et de vous souhaiter pleins succès dans vos études.

Mesdames et messieurs,

La rencontre de ce jour est pour moi, l'occasion de saluer tous les acteurs du système éducatif de notre Pays, avec en premier lieu Madame Kandia KAMARA, Ministre de l'Education Nationale.

Chère Kandia, reçois toutes mes félicitations pour ton dynamisme à la tête de ce département.

Tu fais un travail remarquable pour nos enfants et je t'en remercie personnellement.

Je souhaiterais remercier également le ministre d'Etat, Ministre du Plan et du Développement, monsieur Albert Mabri Toikeusse, pour l'agréable séjour que nous avons passé dans la région du Tonkpi, et pour le très bel accueil que nous avons reçu partout.

A toutes les autorités administratives et politiques et à tous les cadres de la région, ici présents, j'adresse mes vives salutations.

Je voudrais également féliciter madame la Principale du collège Dominique OUATTARA de Man, Madame DIARRA Kadidiata, pour la bonne tenue et la beauté de son établissement.

Mesdames et messieurs,

Chères filleules,

Lors de ma dernière visite, j'ai accédé à la doléance formulée par nos jeunes filles du collège à savoir, leur offrir une salle multimédia.

Dès lors, mes services se sont attelés à la création de cette salle que je suis fière d'inaugurer aujourd'hui et ce à plus d'un titre.

En premier lieu, nul n'ignore que de nos jours l'accès à internet offre des chances de réussite scolaires supplémentaires à nos élèves.

Les faits marquants de notre monde, les découvertes historiques, les avancées technologiques, ont instantanément relayés par internet qui, de ce fait devient une banque de données inestimable.

C'est pourquoi, je vous encourage à mettre cette salle multimédia à profit, pour optimiser vos potentiels de réussite scolaire.

En second lieu, ***je suis heureuse que cette salle multimédia profite aux jeunes filles de Man, car, l'éducation et l'instruction des jeunes filles sont des volets importants de mon combat pour les femmes de notre Pays. En effet, la convention sur les droits de l'enfant de 1989 et le Sommet mondial des enfants de 1990 ont souligné l'importance de l'éducation des filles dans le processus de changement du statut des femmes.***

Par ailleurs, il n'est plus à démontrer que lorsque toutes les conditions sont réunies, les filles réalisent de très bonnes performances scolaires.

C'est pourquoi, j'ai également équipé la bibliothèque du collège de quatre cent livres, la rendant ainsi, immédiatement fonctionnelle. Aussi, ces livres

permettront à nos jeunes filles de s'adonner à un passe-temps agréable et formateur tel que la lecture.

Mes chères filleules,

Il est vrai que l'une des principales causes de défection de nos filles à des niveaux d'études supérieurs, est leur retrait de l'école par leurs parents pour des raisons financières ou familiales.

C'est pourquoi, j'exhorte les parents à inscrire et surtout maintenir leurs filles sur les bancs de l'école.

Cependant, la cause de plus en plus récurrente d'échec scolaire de nos filles est le phénomène des grossesses précoces en milieu scolaire et je voudrais m'insurger contre ce fléau.

Mesdames et messieurs,

L'important taux de grossesses précoces dans nos écoles est une menace pour l'avenir de la femme dans notre Pays et nous devons agir sans attendre.

Tous à nos niveaux respectifs: élèves ; parents d'élèves ; enseignants devons-nous impliquer activement et dénoncer les abus sexuels en milieu scolaire.

C'est en brisant le silence que nous en viendrons à bout.

A vous mes chères filles,

Je voudrais vous demander de rester concentrées sur vos études et d'éviter coûte que coûte les grossesses précoces, qui sont un frein à votre réussite scolaire et sociale.

Faites passer vos études avant tout. Une fois bien insérées dans la vie active, vous pourrez avoir des enfants et mener votre vie de femme de manière plus épanouie.

L'année dernière, vous m'aviez demandé de vous faire construire un préau et j'avais promis de le faire.

Je n'ai pas oublié cette promesse. Elle sera réalisée avant la fin de l'année.

A mes chers garçons ici présents,

Je voudrais vous dire que je suis fière de vous et je vous encourage à obtenir d'excellents résultats scolaires. Prenez comme modèle votre papa, le Président Alassane OUATTARA qui, à force de travail et de rigueur dans ses études a obtenu un Doctorat en économie.

C'est ce diplôme qui lui permet d'être nommé à des postes prestigieux au Fonds Monétaire International

et à la Banque Centrale. N'oubliez jamais, mes chers enfants, qu'un bon diplôme est le meilleur des passeports pour une vie meilleure.

Je voudrais terminer mon propos, par remercier nos enseignants, qui chaque jour, dispensent le savoir à nos enfants. Merci à tous de votre implication dans le développement de nos élèves.

Bonne journée à toutes et à tous,

Je vous remercie.

SerCom Children Of Africa